

ごあいさつ

あけましておめでとうございます。
今年もよろしくお願いいたします。
年明けにはインフルエンザの流行も予想されています。
胃腸かぜもまだ少し見られます。
御心配なことがあれば、何でも御相談下さい。



今年のクリニックの予定

①漢方外来の開始

漢方治療を希望される大人の方も増えてきました。
午後に専用の時間を設けて外来を行う予定です。
水曜あるいは木曜の午後に1時間程度から始めます。

②こども健康セミナー

2ヶ月に1回のペースで土曜日の午後に行っています。
昨年は楽しい企画満載でしたが、今年は学術的な
セミナーを増やしたいと思っています。
今年は2月から開始です。

発熱したらどうするか？

- ①何もしない（自然経過に任せる）
- ②汗をかかせる（暖かい格好をして、暖かいものを飲む）
- ③熱いところを冷やす（頭・首など）、水分を摂る

葛根湯（かっこんとう）、麻黄湯（まおうとう）は発汗
させて解熱させます。

抗生物質は細菌（バイキン）がいれば効きます。
体を冷やす方向へ持っていきます。
漢方薬と抗生物質の併用は可能です。



お知らせ

●小児夜間急病センター当番日

1月11日(火)、2月18日(金)
19:30-22:30(受付)
岐阜市民病院